



Diputación
de Granada



Unión Europea

Una manera de hacer Europa

Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)



*Estrategia de Desarrollo
Urbano Sostenible e Integrado*

**Metropolitano Suroeste
de Granada**

549.910,03€

Cúllar Vega

Más información:



granadametropoli.eu/

METROPOLI
Granada

Construcción de un nuevo edificio
polivalente en Cúllar Vega



Diputación
de Granada



Unión Europea

Una manera de hacer Europa

Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)

Promover la igualdad, la salud y la inclusión social

Reforzar la cohesión social y mejorar la calidad de vida

Este nuevo edificio contribuye a dinamizar el barrio de Santa Adela, aumentar sus potencialidades económicas y fomentar la igualdad de oportunidades.

La actuación está cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional y la Diputación Provincial de Granada y forma parte de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado 'Metropolitano Suroeste de Granada'.

¿Qué se va a lograr?

→ **Reaprovechar** un antiguo almacén municipal apenas sin uso para convertirlo en el centro de ocio juvenil del municipio.

→ Dotar al municipio de un nuevo centro de usos múltiples a disposición de asociaciones y colectivos. Con más de 540 m² en dos plantas, cuenta con salas de formación y otros servicios para la ciudadanía.

→ Generar un nuevo polo de actividad cultural y formativa que permita regenerar física, económica y socialmente este entorno urbano.

→ Dar un nuevo impulso al barrio, atrayendo a las personas jóvenes y favoreciendo el desarrollo de nuevas iniciativas socioculturales en la zona.

Con más de 540 m², cuenta con salas de formación y otros servicios para la ciudadanía

Al detalle

Inversión:
549.910,03€



Unión Europea aporta:
439.928,02€



Diputación aporta:
109.982€



Alcance:
Más de 7.000 personas

Previsto para:
Último trimestre de 2023



Dónde
Barrio de Santa Adela

SOMOS COMPROMETIDOS

Ariadna
vecina de Cúllar Vega



“Hacer un centro así es una gran idea y estupendo para los jóvenes, porque podremos contar con nuestro propio espacio. Muy pocos municipios cuentan con algo así.”



Imagen virtual del futuro Centro de Ocio Juvenil. Autora: Elena Morales